

梨の美味しさをそのまま堪能できるのだ飴

『梨のだ飴』を発売

パイン株式会社（本社：大阪、代表取締役社長：上田豊）は、梨の美味しさがそのまま堪能できるのだ飴『梨のだ飴』を、2015年9月7日（月）から全国で発売いたします。

秋の果物の代表格「梨」。弥生時代には食べられていたといわれるほどなじみ深い果物で、9月に旬を迎える秋の定番フルーツです。梨は、疲労回復・解熱作用・咳止め・夏バテ防止などの効果があるとされています。そこで、お口に入れると芳醇な香りが瞬時に広がり、梨の美味しさをそのまま堪能できる秋のだ飴を開発しました。ジューシーな美味しさを堪能でき、続けて何粒も食べたいと思っただけの香りと食感のだ飴です。

■商品特長

- キャンディにコーティングしたフルーティーパウダーがじゅわっとお口いっぱいに広がり、みずみずしい梨の美味しさが楽しめます。
- キャンディのセンターに充填しているジューシーパウダーが溶け出し、最後まで梨の味わいが楽しめます。
- メントールを微量に抑え、ほんのりとしたメントール感で優しい味わいに仕上げました。
- 国産梨果汁使用。
- 梨の美味しさがダイレクトに伝わるパッケージデザイン。

【商品概要】

- 商品名：90g 梨のだ飴
- 発売日：2015年9月7日（月）
- 発売エリア：全国
- 名称：キャンディ
- 内容量：90g（個包装仕込み）
- 価格：希望小売価格 200円（税別）
- JANコード：4902435010158
- 対象層：20代～30代女性

【会社概要】

社名：パイン株式会社

代表：代表取締役社長 上田豊

所在地：〒543-0073 大阪府大阪市天王寺区生玉寺町1番5号

設立：1951年

資本金：2,800万円

事業内容：キャンディ及び錠菓等の製造販売

HP：<http://www.pine.co.jp>

